



Primitive Musik ersetzte den Kindern in der Inflationszeit die Nahrung.

frische Landleberwurst war? Die heute kaum beachtete Butter war einmal ein non-plus-ultra menschlicher Ueppigkeit. Für die Sensation, zwei Minuten dem Gaumen Fleischgeschmack zu vermitteln, stand man geduldig drei Stunden vor dem Schlächterladen und träumte von – Rostbeef. Und wovon träumt ihr heute? Liebe Menschen! Was für ein zufriedenes Geschlecht müßtet ihr heute sein, wenn ihr nicht so verdammt vergeblich wäret? Ubique.



„Wurst“ – ein ungewohnter Anblick.

(Ausnahmen aus dem Inflationsfilm, den der amerikanische Regisseur Griffith in Deutschland drehte.)